

Ein neuer Präsident für den BSV Ohringen

An der bereits zum 48. Mal durchgeführten Jahresversammlung des BSV Ohringen gab es viel Erfreuliches zu Berichten – unter anderem auch die Wahl eines neuen Präsidenten.

„Kleiner“ BSV Ohringen – oder doch nicht?

Doch zuerst galt es verschiedene Traktanden „abzuarbeiten“. Dass der BSV Ohringen gar kein so kleiner Verein ist, wird einem erst beim aktualisierten Mitgliederbestand bewusst: Insgesamt 118 Mitglieder (Vorjahr 120) tragen die Farben des BSV Ohringer, darunter nicht weniger als 35 Damen und Mädchen! Die grosse Mitgliederzahl darf aber über eines nicht hinwegtäuschen: Wie in den meisten anderen Vereinen auch, wird die hauptsächliche Vereinsarbeit von wenigen Schultern getragen. Ein grosses Dankeschön deshalb an alle, welche aktiv an das Wohl des Vereines beigetragen haben!

Hallenmeisterschaft 05/06

Die Hallensaison wurde von insgesamt vier Teams bestritten. Die 1. Herrenmannschaft erreichte ihr angestrebtes Saisonziel, die Qualifikation für die Finalrunde, souverän auf dem dritten Platz. Die Finalrunde stand dann aber unter einem unglücklichen Stern. Durch Verletzungssorgen geplagt und wenig Fortune reichte es nur zum etwas enttäuschenden, veritren Schlussrang. Besser machte es die 2. Herrenmannschaft, die ja als Aufsteiger in die 2. Liga vor einer grossen Bewährungsprobe stand. Mit einer guten Mischung von Routine und Jugend kämpfte das „Zwei“ von Beginn an vorne mit und erreichte den tollen, dritten Schlussrang! Auch die Damen, in der NLB spielend, spielten eine ausgeglichene Saison, in der sie es wieder auf den 5. Schlussrang schafften. Auch dieses Jahr fehlte nur sehr wenig für die Medaillentränge, welche deshalb auch als Fernziel dieses Teams stehen bleiben. Bei den kleinsten konnte leider nur ein einziges U-10 Team für den Meisterschaftsbetrieb gemeldet werden. Obwohl sehr viele Kinder das Training besuchen, reichte es (noch) für kein weiteres Team, da zuwenig gleiche Jahrgänge vorhanden waren. Die mit Knaben und Mädchen bunte gemischte Truppe erreichte den guten 6. Schlussrang unter acht Teams. Herzlichen Dank an alle Spielerinnen und Spieler für die guten Leistungen!

Wahlen

Da der scheidende Kassier, Stefan Willi, gute Arbeit geleistet hat und der Versammlung eine kleine Vermögenszunahme vorlegen konnte, waren auch die Traktanden „Kassabericht“, „Revisorenbericht“ und „Festsetzen der Jahresbeiträge“ schnell vom Tisch und das mit Spannung erwartete Traktandum „Wahlen“ konnte in Angriff genommen werden. Spannend deshalb, da sich im Vorfeld der Versammlung zwei Rücktritte abzeichneten. Den des Kassiers Stefan Willi und den des Präsidenten Werner Sigg. Doch Werner Sigg hatte im Vorfeld erfolgreiche Basis- und Überzeugungsarbeit geleistet und durfte der Versammlung einen neuen Präsidenten präsentieren: Carsten van Embden, bisheriger Aktuar und seit über 20 Jahren Aktivmitglied des BSV Ohringen, welcher von der Versammlung einstimmig und mit grossem Beifall gewählt wurde.

Auch beim übrigen Vorstand kam es zu Rochaden, für das bereits laufende Vereinsjahr präsentiert er sich wie folgt:

Präsident:	Carsten van Embden (neu)
Kassier:	Werner Sigg (neu)
Aktuarin:	Manuela Hasler (neu)
Beisitzer:	Silvan Bachmann (bisher)
	Christoph Sigg (bisher)
	Fredi Huber (bisher)
	Bea Meier (neu)

Folgende Ressortleiter komplettieren das Gerüst des BSV Ohringen:

Mini-Betreuung:	Silvia Wittwer (bisher)
Mini-Betreuung:	Anita Nicolini (bisher)
J&S Coach:	Christian Noser
PR/Medien:	Kaspar Wittwer

Mit diesen getroffenen Entscheidungen ist der BSV Ohringen weiterhin in der Lage, den Verein aufrecht zu erhalten optimistisch in die Zukunft zu blicken. Dies ist nicht selbstverständlich, wird es doch immer schwieriger, motivierte Mitglieder und Mitgliederinnen für eine aktive Vereinsarbeit gewinnen zu können.

Ausblick Sommer 2006

Bereits läuft die Sommermeisterschaft in allen Ligen, in welchen der BSV Ohringen mit folgenden Teams dabei ist:

Damen:	NLB
Herren 1:	1. Liga
Herren 2:	3. Liga
Minis:	Mini U10

Sowohl bei den Damen als bei den Herren lautet das primäre Ziel Ligaerhalt. Sollte sich gegen vorne etwas abzeichnen, wird die Herausforderung gerne angenommen und um eventuelle Medaillen mitgekämpft. Es besteht die berechnete Hoffnung, dass für nächsten Winter auch wieder ein U12-Team für den Meisterschaftsbetrieb angemeldet werden kann.

Seuzifäscht 8. – 10. September 2006

Nachdem der BSV Ohringen schon bei den ersten zwei Durchführungen des Seuzi-Fäscht in den Jahren 1995 und 2000 erfolgreich mitgewirkt hat, versteht es sich von selbst, dass auch dieses Jahr die legendären „Äplermagronen“ gebrutzelt werden. Der BSV Ohringen freut sich auf zahlreichen Besuch an seinem Stand in der Nähe der ehemaligen Brückenwaage vis-à-vis Bäckerei Hollenstein.

Interessiert, mehr über den BSV Ohringen zu erfahren? Lust auf ein Schnuppertraining? Besuchen sie unsere Homepage:
www.bsvohringen.ch